

BAB V

KESIMPULAN

Di awal bab saya membahas tentang Latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan, manfaat, menggunakan kerangka teori kode etik kelembagaan organisasi internasional IMF dan diplomasi, hipotesis, metode penelitian juga sistematika penelitian.

Dari penelitian yang saya paparkan berjudul “Keberhasilan Diplomasi RI menjadi Development Committee Chair IMF 2016-2017” dapat saya ambil kesimpulan bahwa awal mula Indonesia bergabung dengan IMF pada saat itu, Indonesia sedang mengalami krisis moneter. IMF memberikan pinjaman kepada Indonesia tetapi bukan membantu tetapi makin menyulitkan perekonomian Indonesia dengan mengembalikan serta membayar bunga yang cukup besar. Akan tetapi dengan perkembangan zaman, Indonesia mulai dilirik oleh IMF, kondisi perekonomian Indonesia mulai meningkat tidak kalah dengan negara-negara amaju.

Indonesia mulai berdiplomasi melalui Menteri Keuangan RI yaitu Sri Mulyani, pada pertemuan Spring Meetings dilaksanakan setiap tahunnya itu pada bulan April di Washington DC dan tahun berikutnya di negara anggota. Pertemuan ini dihadiri oleh menteri-menteri keuangan dari 189 negara dalam Spring meetings kali ini Sri Mulyani mulai melakukan pendekatan pada masing-masing menteri keuangan, sharing, bertukar pikiran juga berdiskusi masalah ekonomi. Sri Mulyani yang pernah menjabat di World Bank menjadi nilai lebih di mata dunia, tidak diragukan lagi atas kemampuan akademiknya, untuk masalah ekonomi beliau sangat berpengalaman, dan tidak asing lagi jika beliau mendapat berbagai penghargaan yang diraihnya. Gaya lobbayan Sri Mulyani sangat berpengaruh pada Indonesia

karena secara tidak langsung ekonomi Indonesia bisa berkembang, Sri mulyani dalam Development Committee Chair Spring meeting banyak membicarakan masalah internasional dan beliau juga memberi saran serta masukan. Dalam pertemuan ini, beliau juga menyampaikan keadaan perekonomian Indonesia, tidak hanya perekonomian Indonesia tapi juga perekonomian global. Lalu pertumbuhan ekonomi Indonesia, serta stabilitas ekonomi Indonesia.

Untuk menjawab rumusan masalah yang saya sampaikan pada penelitian saya Indonesia melalui Diplomasi dan Lobbyan Sri Mulyani memang layak terpilih menjadi Development Committee Chair di Spring Meetings dengan pemikiran beliau, prestasi beliau, lobbyan beliau yang sangat mempengaruhi terutama masalah ekonomi serta di lihat dari asal negara beliau yaitu Indonesia. Perekonomian Indonesia walau negara berkembang perekonomiannya saat ini sudah mengalami peningkatan dengan pembangunan, serta mampu menunjukkan di mata dunia bahwa perekonomian Indonesia tidak kalah kondisi perekonomiannya dengan negara maju.